

## 国際交流基金海外巡回展「マンガ・北斎・漫画」

9月10日、国際交流基金海外巡回展「マンガ・北斎・漫画」の開会式がエレバン市立現代美術館にて開催されました。本展示会は、9月11日から30日まで、国際交流基金、在アルメニア日本大使館および現代美術館の共催で開催いたします。

開会式には、青木豊日本国大使をはじめ、サファリャン外務次官、各国大使館や、文化芸術機関代表者、そして日本文化交流活動の関係者が出席しました。

青木大使は、世界各地で高い評価を受けている本展をアルメニアで開催できたことへの感謝を関係者に伝えるとともに、本展が日・アルメニア間の文化交流の一層の発展につながることへの期待を表明しました。続いて、エレバン市立現代美術館のヌネ・アヴェティシヤン館長による歓迎の挨拶があり、さらにコミタス・エレバン国立音楽院のガヤネ・アスラニャン氏によるピアノ演奏が式典に華を添えました。

「マンガ・北斎・漫画」は、日本を代表する浮世絵師・葛飾北斎（1760–1849）の芸術的遺産を紹介するとともに、彼のスケッチ集『北斎漫画』と現代日本マンガ文化の発展との魅力的なつながりを探るものです。歴史的な作品と現代的視点を併せて提示することにより、19世紀から現代に至る日本の視覚表現の継続性と変容を浮き彫りにしています。

展示会は9月30日まで現代美術館にて一般公開されています。



サファリャン外務次官



青木大使ご挨拶



アヴェティシオン現代美術館館長



アスラニャン氏によるピアノ演奏



展示会の様子



開会式の様子